

課程講師專區

分享課程出席 QRCode

P2-P3

1. 課程管理(講師) → (課程) → 上課出席
2. 如何幫學員進行補出席

如何設定學員結業/未結業

P4

1. 課程管理(講師) → (課程) → 學生管理

分享課程出席 QRCode

現在路徑：課程管理→課程管理(講師)→(課程)→上課出席

講師請將 QRCode 分享給學生，讓學生進行出席登記

The screenshot shows the Banner Church website interface. The top navigation bar includes links for 會員中心 (Member Center), 課程管理 (Course Management), 小組資訊 (Group Information), 事工區 (Ministry Area), and 牧養專區 (Pastoral Care Area). The 課程管理 (Course Management) dropdown menu is open, showing options like 課程管理(會友) (Course Management (Members)), 課程管理(講師) (Course Management (Instructors)), 課程選購 (Course Selection), and 我的訂單 (My Orders). The 課程管理(講師) (Course Management (Instructors)) option is selected, leading to a page for a specific course: 基督徒平第一冊 | 台中旗旗 2026第一季 1C_實體四晚_1 (Christianity 101 | Taichung Flag 2026 1st Quarter 1C_Physical 4 Weeks_1). The page shows the lesson time as 2026-07-10 11:30 ~ 2026-07-10 14:30. A QR code is displayed, and a text overlay states: QRCode/連結只有在上課時段才會顯示 (QR code/link will only be displayed during lesson time). Below the QR code is a URL field with a green button labeled 複製出席網址 (Copy Attendance URL).

The screenshot shows the same Banner Church website interface, but the lesson time is not active. The page displays a message: 非上課時段則不會顯示QRCode或連結 (QR code/link will not be displayed during non-lesson time). Below this message is a button labeled 查無班級上課時間... (No class lesson time found...). The rest of the page layout is consistent with the previous screenshot.

如何幫學員進行補出席

現在路徑：課程管理→課程管理(講師)→(課程)→學生管理

若學員無法自行出席登記，請講師來此頁面進行補出席

課程管理(會友) > 課程管理(講師) > 上課出席 > 課程選購 > 我的訂單

基督教平第一冊 | 台中旌旗 2026第一季 1C_實體四晚_1 9:30-21:30

學生管理

學員名稱： 搜尋

還原結業 X 不允許結業

請於2026-09-10前完成結業操作

選擇	學員名稱	出席紀錄	結業
☐		1/10	尚未結業
☐		1/10	尚未結業

確認日期後按補出席

學員姓名：

返回學員列表 X 移除補出席 ✓ 補出席 ✓ 補課存檔

選擇	第幾課/單元	上課日期	上課時間	出席時間	出席人	補課
☐	1	2026-07-09	19:30-21:30	2026-07-09 19:32	本人	☐ 補課
☒	2	2026-07-16	19:30-21:30	--	--	☐ 補課
☐	3	2026-07-23	19:30-21:30	--	--	☐ 補課

選擇你要補出席的日期

若此學員是補課的，請選擇補課出席

確認後按補課存檔

學員姓名：

返回學員列表 X 移除補出席 ✓ 補出席 ✓ 補課存檔

選擇	第幾課/單元	上課日期	上課時間	出席時間	出席人	補課
☐	1	2026-07-09	19:30-21:30	2026-07-09 19:32	本人	☐ 補課
☐	2	2026-07-16	19:30-21:30	--	--	☒ 補課
☐	3	2026-07-23	19:30-21:30	--	--	☐ 補課

若此學員是補課的，請選擇補課

如何設定學員結業/未結業

現在路徑：課程管理→課程管理(講師)→(課程)→學生管理

若未完成結業作業，系統將自動將所有人轉為 結業狀態

Banner

福音教會

Church

會員中心

課程管理

小組資訊

事工團

牧養專區

購物車

首頁

>

上課出席

>

班級學員列表

基督徒平第一冊 | 台中旌旗 2026第一季 1C_實體四晚_19:30-21:30 學員列表

確認"無法結業"的學員按此鈕不允許結業

學員名稱：

搜尋

若誤按不允許結業，可按還原按鈕→

還原結業

不允許結業

請於2026-09-10前完成結業操作

請在指定時間內完成結業作業
以此日期為例:2026/9/10之後
所有學員將自動轉為 結業狀態

選擇

學員名稱

出席紀錄

結業

選擇無法結業的學員

☒

學員名稱

1/10

出席率80%
根據上課規定講師決定是否讓學員 不結業

尚未結業

☐

學員名稱

1/10

尚未結業

☐

學員名稱

1/10

尚未結業

☐

學員名稱

1/10

尚未結業

☐

學員名稱

1/10

尚未結業

☐

學員名稱

1/10

尚未結業

☐

學員名稱

1/10

尚未結業

☐

學員名稱

1/10

尚未結業

☐

學員名稱

1/10

尚未結業

☐

學員名稱

1/10

尚未結業

☐

學員名稱

1/10

尚未結業

第 1 / 2 頁，共 14 筆

下頁

最末頁

每頁筆數

10

新婦教會、活出命定、世代傳承、普世宣教